
第１２３７回例会 ２０１１年６月１６日(木)(曇)

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢我等の生業｣(北村まり子さん)

祝結婚記念日 高橋(幸)君(６／１６)

○ ガバナー事務所より

１、次年度｢会員増強及び拡大月間｣(８月)卓話について

次年度８月は｢会員増強及び拡大月間｣です。次年度地

区会員増強・会員維持委員会より、卓話の依頼。

○ ペーパーレスに伴い、事務局パソコンについて

Ａ：パソコンリース代として、商工会議所に年間 3,000

円支払う。

Ｂ：Ｅメール取得のため、メールボックス使用料が発生

する。 →承認

○ 会員小泉俊久さんについて

理事会として名誉会員に推薦する。 →承認

○ ソープボックスダービーについて

例年の通り、協賛金 10,000 円を社会奉仕委員会より支

出する。 →承認

○ 消防署への寄贈について

継続審議とする。 →承認

○ 消防車贈呈式にインストラクター鈴木さん同行につい

て

旅費・宿泊代として89,252円をクラブから負担した。

→承認

＝＝入会式＝＝

○ 北村俊和君(瀬戸 誠君より紹介)

生年月日 １９６８年３月１６日

勤務先役職 ㈱北村自動車整備工場 代表取締役社長

現 住 所 秦野市渋沢上２－１－２９
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結婚記念日 １０／１０

家族構成 奥様、長男、次男

会員数 41名
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[事前] 原君(地区)

[事後] 大屋君(秦野

中) 中島君(タイ)
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○ 卓話 古谷義幸秦

野市長

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
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６月３０日(木)

○ 夜間例会

点鐘 １８：００

「納会」

出席数 31名

出席率 77.50％

前々回

の修正

79.49％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 高橋幸雄 幹 事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男

2010 年～2011 年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

会長報告

理事会報告



≪本人コメント≫

｢父が１０何年か前にお世話になっておりました。まだ若

輩者で何もわかりませんが、宜しくお願い致します｣

[週報受理] 茅ヶ崎 秦野中

[受付文書]

○ 秦野市桜の植樹推進実行委員会より、Ｈ２３年度第１

回秦野市桜の植樹推進実行委員会開催について

日時 ７／１(金) １３：３０

場所 市役所３Ａ会議室

[例会変更] 寒川

[本日の配布物] ｢消防車寄贈収支会計報告｣

○ 高橋幸雄君 ｢北村さん、ようこそ我が名水ＲＣへ。歓

迎致します。結婚祝いをありがとうございます。４８

年になりますが、これからは老々介護が始まりそうで

す｣

○ 古谷スミ子さん ｢北村様の入会を歓迎致します。本日

の歓迎会も楽しみましょう｣

○ 神崎達朗君 ｢北村俊和さん、入会おめでとうございま

す。楽しくやりましょう｣

○ 諸星常平君 ｢会長、幹事、あともう少しですね。最後

まで気を引き締めて頑張ってください｣

○ 小清水正義君 ｢北村さん、入会おめでとうございます。

大歓迎します｣

○ 大屋富茂君 三留文雄君 ｢北村さんの入会を歓迎致

します。先輩を見習い、ロータリーを楽しんでくださ

い｣

○ 今井茂文君 ｢スマイルします。北村さん、入会おめで

とうございます。ロータリーを楽しんでください。研

修会でお会いしましょう｣

○ 大津俊彦君 ｢北村さん、入会おめでとうございます。

気楽にロータリーをお楽しみください｣

○ 河野治男君 ｢スマイルします｣

○ 柳川清紀君 ｢北村さん、入会おめでとうございます｣

○ 桐山晃忠君 ｢元気を秦野名水ＲＣから発信できるよ

うな例会にしたいですね！｣

○ 木村眞澄さん ｢先週は東島さん、今日は北村さん、ご

入会おめでとうございます。一緒の仲間としてやって

いきましょう。よろしく｣

○ 飯田隆明君 ｢北村さん、入会おめでとうございます。

宜しくお願いします｣

○ 諸星道治君 ｢北村さん入会おめでとうございます。今

後とも宜しくお願い致します｣

○ 瀬戸 誠君 ｢３年がかりでやっと北村さんに入会し

て頂けました。江川を獲得した巨人軍のようです｣

○ 加藤一也君 ｢北村さん！やっと名水に入会して頂い

て、ありがとうございます｣

○ 西村隆之君 ｢東島さん、北村さん、入会おめでとうご

ざいます。仕事の都合で本日の新会員歓迎会、出席で

きません。ごめんなさい｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

合計45,000円

○ 国際奉仕委員会 酒井健一委員長

｢２０１０～１１年度消防自動車寄贈｣収支会計報告(資

料配布)

収入 消防車贈呈基金 国際奉仕 預金利息

計1,637,149円

支出 タイ向け輸出経費 インストラクター経費 文房

具(お土産) 他(詳細は資料参照) 計 727,230円

残金 909,919円(消防車贈呈基金・普通)

○ 社会奉仕委員会 飯田隆明委員長

｢芝桜草取り｣について

日時 ６／１８(土) １３：３０～

※今年度最後になります。雨天中止です。

○ プログラム委員会 加藤一也委員長

６月２３日(木)の例会について(内容変更)

クラブ協議会 → 秦野市長の講話

○ 親睦活動委員会 瀬戸 誠副委員長

｢新会員歓迎会｣開催のお知らせ

本日(６／１６(木))、１８：００～ やなぎ家本店

議題 年間活動報告

議長 高橋幸雄会長

スマイル報告

幹事報告

委員会報告

クラブ協議会



○ 各委員会活動報告

１、古谷スミ子奉仕プロジェクト担当理事

２、今井茂文Ｒ情報委員長

３、梅原正美ＩＴ・広報委員長

４、諸星常平職業奉仕委員長

５、飯田隆明社会奉仕委員長

６、酒井健一国際奉仕委員長



７、木村眞澄新世代奉仕委員長

８、今井茂文Ｒ財団・米山奨学委員会担当理事

９、今井茂文Ｒ財団委員長(代理)

１０、高橋修平米山記念奨学委員長

１１、三留文雄会場監督

１２、大屋富茂ソングリーダー

１３、高橋幸雄会長

※先週、今週と各委員会の活動報告があり、まとめとし

て、「３月１１日の大震災で中止や縮小はあったが、１

年間の活動はほとんど計画通りに行われた」と思います。

残念に思った事は、

・山﨑古河東ＲＣがガバナーで地区大会に参加予定でし

たが、震災で中止。

・会員の田中宏一郎君の逝去。

・竹石友威君が小田原中ＲＣへ移籍で、会員増強が純増

１名で終わった事。

大変うれしく思った事は、

・今年度もタイへ消防車(はしご車)を贈れた事。

・新会員を３名迎えられたこと。

残すところあと２回の例会になりました。次週は秦野市

長の講話。最終例会は納会で１年間の労をねぎらって頂

きたいと思います。１年間のご協力に感謝申し上げます。

ありがとうございます。


